

Así lo acordaron ayer el alcalde y el consejero de Cultura en una reunión conjunta

El Museo de Prehistoria se trasladará de forma provisional al Mercado del Este

NATALIA VICUÑA. Santander

Los fondos del Museo de Prehistoria irán, de forma provisional hasta la construcción del Museo de Cantabria, al Mercado del Este de Santander. Así lo acordaron ayer el alcalde de la ciudad, Iñigo de la Serna, y el consejero de Cultura, Javier López Marcano, quienes mantuvieron una reunión en el Ayuntamiento de Santander para

abordar una serie de temas relacionados con los museos ubicados en la capital de Cantabria. Este fue el principal acuerdo tomado entre ambas partes y que ambos reconocieron como “una solución perfecta” de cara a su visita por parte de los ciudadanos ya que se trata de uno de los lugares más céntricos y donde ya se llevan a cabo importantes exposiciones.

Tras la reunión, en la que también participó el concejal de Cultura, César Torrellas, De la Serna y Marcano explicaron que el traslado del Museo de Prehistoria, que se plasmará en un convenio, se producirá en un plazo aproximado de seis meses y llevará aparejado un esfuerzo de divulgación para acercar su contenido a todos los cántabros.

De esta forma, el Museo de Prehistoria “estará en pleno corazón de la ciudad”, destacó el alcalde y ya no tendrá los actuales problemas de falta de espacio, al contar con una superficie de 867 metros cuadrados toda ella expositiva, frente a los 600 que tiene en la actualidad, que incluyen dependencias administrativas y de investigación.

En su intervención, De la Serna reconoció y agradeció al consejero de Cultura su “buena disposición” para alcanzar acuerdos con el Ayuntamiento, mientras que Marcano subrayó que ha sido éste el que ha hecho un “esfuerzo más generoso”, porque, a su juicio, es un “auténtico lujo disponer de un espacio expositivo como el Mercado del Este en el centro de la ciudad”.

Asimismo, el consejero también valoró la cesión por parte del Ayuntamiento de 26.000 metros cuadrados en la zona oeste de la Vaguada de las Llamas, donde se prevé construir el Museo de Can-



Marcano y De la Serna se dan la mano tras el acuerdo para ubicar el Museo de Prehistoria.

ALERTA

tabra . Este fue otro de los asuntos tratados en la reunión y, según indicó De la Serna, “en breve” se tratará por la Junta de Gobierno Local con la intención de que antes del verano de 2008 se ceda el suelo al Gobierno regional para su construcción.

Marcano, tras subrayar la total armonía que caracterizó la reunión entre ambas administraciones, recalcó que “hay que ser

conscientes del nacimiento de la marca *museos de Santander*”.

Se va a producir un cambio cualitativo en la oferta museística que tiene que ser definitivo”, remarcó en su intervención.

Así, en relación con los museos, también se trató en la reunión sobre el Museo de Bellas Artes que se ampliará y se acondicionará para transformarlo en Museo de Arte Contemporáneo; y de los

trabajos de adaptación que se están llevando a cabo para que puedan ser visitados los restos arqueológicos.

Finalmente, Marcano también informó que espera para el próximo mes de enero la recepción de la obra de la Biblioteca y Archivo General de Cantabria que se está llevando a cabo en el antiguo edificio de Tabacalera, junto al Puerto de Santander.